

Presstext zum Weltlachtag 2012

Am 6. Mai 2012 feiert die weltweite Lachbewegung, gegründet durch Dr. Madan Kataria, Indien und der Laughter Yoga international (www.laughteryoga.org) ihren 14. deutschen Weltlachtag.

Zu diesem Ereignis treffen sich die Frankfurter Lachclubs um 13 Uhr auf dem Römerberg. Mittlerweile gibt es 5 Gruppen, die sich wöchentlich zum gemeinsamen Lachen ohne Grund treffen – www.Lachclub-Frankfurt.de, www.Lachyoga-Frankfurt.de, www.Lachyoga4U.de und zwei Höchster Seniorenclubs: die Senioreninitiative Höchst und das Begegnungszentrum Höchst.

Mit dem Lachlob „Sehr gut, sehr gut, yeah“ in verschiedenen Sprachen werden die Frankfurter ihren Weltlachtag feiern. Spielerische Lachyogaübungen werden um 14 Uhr in einer Lachwelle enden, die sich dann schwingend durch Europa fortsetzt. Außerdem wird die Grußbotschaft von Dr. Madan Kataria zum Weltlachtag vorgelesen.

Bei schönem Wetter werden wir uns anschließend am Main zu einem Picknick zusammenfinden.

Alle deutschlandweiten Veranstaltungen zum Weltlachtag findet man unter www.Lachclub.info.

Mit dem Weltlachtag soll ein positives Zeichen für den Weltfrieden gesetzt werden. Er möchte dazu beitragen, ein globales Bewusstsein für Völkerverständigung, Brüderlichkeit und Freundschaft durch Lachen zu schaffen.

Wenn sie in ihrem Medium darüber berichten, tragen auch sie für die Freude und das Lachen im Leben ihrer Leser bei. Das ist der großartige Gedanke dieses Lachevents.

Vielen Dank und auf Wiederlächeln

Brigitte Kottwitz, Laurenz Menzinger, Ingrid Brown, Rudolf Koubek und Ursula Orthel.

Lachclub.info, Carolyn Krüger 069 5963911